

10 Port-Gentil

Vie des associations

“Train d’Union” lance ses activités

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

La cérémonie de lancement officiel a été présidée samedi dernier, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawé, par le président de Train d’Union, Fred Bernard Mavoungou, en présence du président d’honneur, Dagraça Tchitembo.



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Le président actif, Fred Bernard Mavoungou...

LA foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawé de Port-Gentil était noire de monde samedi dernier, à l’occasion de la cérémonie du lancement officiel des activités de l’association “Train d’Union” que préside Fred Bernard Mavoungou. Au cours de cette rencontre de grande envergure, le vice-président, Igor Thomos, a remercié les adhérents de leur mouvement pour leur confiance, mais surtout pour leur engagement, leur action et leur énergie. A sa suite, Igor Thomos, a ajouté : « Nous vivons dans un monde qui change, qui change plus vite qu’il n’a jamais changé », s’empres-

sant de renchérir : « Le progrès des techniques est fulgurant, il semble parfois réservé au profit, à la guerre, à la dévoration de nos ressources naturelles, à l’exploitation. ». Selon le vice-président, les changements énumérés donnent l’impression de laisser la jeunesse dépassée et incapable de construire une perspective positive, sociale, altruiste, généreuse, démocratique. D’où la mise sur pied de l’association Train d’Union. Succédant au vice-président, le président Fred Bernard Mavoungou a d’abord souhaité les vœux de nouvel an à l’assistance.

Ajoutant que notre société est en train de vivre des mutations majeures en matière de développement et de la société de l’information et de la communication, qui bouleverse le régime de partage des savoirs. Les formes d’engagements politiques doivent ainsi se renouveler dans ce sens de manière radicale, étant donné que les politiques publiques n’ont qu’un choix, celui de s’adapter. Dans ce contexte, elles ont besoin d’un appui, des relais et surtout des outils innovants. L’association se fixe pour objectif d’accompagner les



Photo : Jean Paulin ALLOGO

... et le vice-président, Igor Thomos, lors de leurs interventions respectives.

pouvoirs publics dans l’œuvre de développement de notre pays. « Il ne s’agit pas de faire de la politique, mais d’observer les politiques au quotidien, afin de fustiger leurs manquements, mais aussi de reconnaître les œuvres qu’ils ont réalisées au profit des populations », a précisé Fred Bernard Mavoungou. « Même si les associations sont apolitiques, leurs membres ne sont pas insensibles au progrès. Les investissements réalisés comme le pont sur la Banio, plusieurs kilomètres de route bitumés, ou en cours de réalisation, comme la route Port-Gentil-Omboué, sont

aujourd’hui autant de facteurs qui nous permettent de dire “merci” au président Ali Bongo Ondimba, et incitent à l’optimisme », a martelé M. Mavoungou, avant de s’engager solennellement à ne pas oublier le président Ali Bongo, le moment venu. Allusion faite à la future bataille présidentielle au Gabon, dans les prochains mois. Pour mémoire, il faut retenir que l’association “Train d’Union” vibre plutôt au rythme d’une fédération, dès lors qu’elle regroupe en son sein, à ce jour, sept (07) associations que sont : Le “Collectif des natifs de la Banio”, l’association “Sans

Faille”, le “Mouvement des amis de Fred Bernard Mavoungou” (FBM), l’association “Entre nous”, l’association “Crème de beurre”, le mouvement des “jeunes du Gabon”, et l’association des “jeunes ambitieux”. Ce qui en fait un bon canevas qui lutte pour le bien-être social des compatriotes, comme l’indique d’ailleurs son slogan “Le train qui nous rapproche” !

Le bureau directeur est composé comme suit :
Président d’honneur : Armand Dagraça Tchitembo ; président actif : Fred Bernard Mavoungou ; vice-président : Igor Thomos ; président délégué : Gaël Owono ; secrétaire général : Jules Arnaud Mayila ; secrétaire général adjoint : Alesia Békalé ; trésorier : Elie Moussavou Moussavou ; secrétaires : Armand Noël Taty (communication), Kassanault Bussamb (des jeunes), Astride Obone (ligue des femmes), Jean Pierre Mboumba Mavoungou (ligue des vétérans), Jean Marie Minene (mobilisation des structures de base), Thierry Mougara (organisation).

Œuvre de bienfaisance

Deux-cents familles démunies reçoivent des kits alimentaires

RAD
Port-Gentil/Gabon

Une action du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) s’inscrivant, explique-t-on, dans sa ligne politique.

DERNIEREMENT, le ciel du plateau sportif de l’école publique Quartier sud 1 s’est subitement enveloppé d’épaisses couches de nuages annonçant une averse. Mais cela n’a pas empêché les militants et sympathisants du Parti pour le développement et la



Photo : Julie Nguimbi

Monique Gisèle Roquitha justifiant le geste de son parti.

solidarité sociale (PDS), rassemblés autour de leur leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo, d’y procéder à la remise des kits

alimentaires à deux-cents familles économiquement faibles, recensées à travers les quatre arrondissements de la com-



Photo : Julie Nguimbi

Vue de l’ensemble des lots remis.

mune de Port-Gentil. Présidente du comité d’organisation, Monique Gisèle Roquitha, a rappelé que le panier de la mén-

gère, loin d’être une distribution calculée des vivres, est le fondement même de l’altruisme qui anime depuis toujours, la

grande famille des bâtisseurs. « Ces deux-cents kits de la solidarité sont, aussi bien en qualité qu’en quantité, l’expression de l’estime et du caractère fusionnel de la relation que le PDS et son leader entretiennent avec les différentes couches de la population portgentillaise », a déclaré Monique Gisèle Roquitha, en remerciant tous ceux qui ont concouru à la réussite de cette cérémonie, qui a également enregistré la présence du secrétaire général, Louis Ingongui et du secrétaire exécutif, Serge Nzoghe Nze.

La cité en un coup d’œil

•Un trou béant sur la chaussée



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Les automobilistes empruntant la bretelle entre le carrefour

Banco et l’immeuble abritant les services de l’opérateur économique Total Gabon, sont invités à la prudence au volant de leurs véhicules. En effet, un trou béant a élu domicile, depuis quelque temps, au beau milieu du pont situé à cet endroit. Pour toute solution à ce « piège », quelques personnes de bonne volonté, sans doute les automobilistes eux-mêmes, ont placé dans ce trou un vieux fût dans lequel ils ont mis quelques morceaux de bois en guise de signalisation...

•Un lieu d’aisance

à proximité d’un canal



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Une randonnée express nous a fait découvrir au quartier dit “Cité Shell”, la présence d’un lieu d’aisance fait de matériaux pé-

rissables. A vrai dire, peu importe ce que le propriétaire de ces latrines a utilisé pour monter son ouvrage. Ce qui pose problème, c’est le fait que ces toilettes improvisées déversent leur contenu dans le canal tout proche. En voilà des bonnes manières dans notre cité.

•Une ancienne guérite transformée en réserve



Photo : Jean Paulin ALLOGO

une ancienne guérite est transformée en réserve de matériaux de construction. Selon quelques informations glanées sur place, il ressort que c’est une compatriote, entreprenant des travaux de réfection de sa maison dans les environs, qui a jugé utile de se servir de ladite guérite pour stocker ses gravas.